

# Dreimal Gold

WB 19.09.2017

## Mannschafts- und beide Einzelkreismeistertitel im Voltigieren gehen an den RV Paderborn

**Kreis Paderborn (jp).** Bei den Kreismeisterschaften der Voltigierer, die der RV Hövelhof ausgerichtet hat, führte kein Weg an den Paderborner Voltis vorbei. Sowohl mit dem Team als auch im Junior- und Senioreinzelvoltigieren erreichte der RV Paderborn jeweils Gold.

Den Auftakt machten die Mannschaften. Hier traten die Teams des RV Paderborn und die erste Mannschaft des gastgebenden RV Hövelhof an. Obwohl die Paderborner sogar einen Sturz am Ende der Kür verkraften mussten, siegen sie mit deutlichem Abstand und der Wertnote 6,6 vor den Hövelhofern, die die Wertnote 5,7 erturnt haben. Die Mannschaft Paderborn I voltigierte dabei auf ihrem vierbeinigen Partner Eposs und wurde vorgestellt von Nicole Walter. Die Vizekreismeister aus Hövelhof wurden von Waltraud Schmidt an der Longe auf Rago im Zirkel präsentiert.

Auf die Kreismeisterschaften der Mannschaften folgten die Titelkämpfe der Einzelvoltigierer. Hier wurde in der Wertung zwischen den Junioren, also allen Einzelvoltigierern bis zum Alter von 18 Jahren und den Senioren unterschieden. Mit Teilnehmern aus vier Reitvereinen aus dem Kreis Paderborn waren die Wettbewerbe der Einzelvoltigierer gut be-

setzt. Bei den Junior-Einzelvoltigierern ging der Titel an den RV Paderborn. Ebenfalls auf Eposs und mit Nicole Walter an der Longe zeigte Eva Lumperda die stärksten Leistungen in Pflicht und Kür. Sie ist die neue Kreismeisterin der Junioren. Ihre Mannschaftskollegin, Ilka Löseke, die im Einzelvoltigieren für den RV Ostenland an den Start geht, erturnte sich hier den Titel der Vizekreismeisterin. Sie wurde von Kathrin Großekämper auf Celina vorgestellt.

Bei den Senioren ging Routinier Jana Freitag (RV Paderborn) als Favoritin ins Rennen. Die junge Amazone durfte in diesem Jahr bereits Erfolge auf internationalen Turnieren feiern und zeigte sich auch in der Hövelhofer Reithalle stark. Sie sicherte sich den Titel der Senioren, vor Katrin Efertz die auf Machollo für den RV Altenautal an den Start ging und von Christina Wüllner an der Longe vorgestellt wurde.

Den Kreispokal, eine Gesamtwertung von allen angebotenen Prüfungen, durfte der Gastgeber in den eigenen Reihen feiern. Die Hövelhofer Nachwuchsgruppen zeigten sich in den Prüfungen von Schritt-Schritt bis zur Klasse L hoch erfolgreich und feierten insgesamt vier Siege. So sicherten sich die jungen Voltigierer den

Kreispokal 2017. Platz zwei in dieser Wertung ging an den RV Paderborn vor den Voltigierern aus Ostenland.

Neben den Kreismeisterschaften gab es beim RV Hövelhof auch

zahlreiche Prüfungen für die Nachwuchsvoltigierer, die in den Klassen Schritt-Schritt bis zur Leistungsklasse A und L an den Start gingen. So richtete der Veranstalter rund um die Kreismeis-

terschaften ein Programm aus, welches die Vielfalt des Voltigiersports in seiner ganzen Breite gezeigt hat und allen Teilnehmern und Zuschauern ein spannendes Wochenende geboten hat.



Die erfolgreichen Kreismeister des RV Paderborn (von links): Jana Freitag, Sarah Protte, Charlotte

Geisler, Chiara Wieseler, Eva Lumperda, Ilka Löseke, Nora Reker und Longenführerin Nicole Walter.